



¿Inmunidad por una reforma?: así fue como PRIMOR acabó con Va por México



En los últimos días la coalición *Va por México* -conformada por los partidos Revolucionario Institucional (**PRI**), Acción Nacional (**PAN**) y de la Revolución Democrática (**PRD**)- ha estado en medio de la polémica y la incertidumbre, pues tras casi 19 meses de formarse, **hoy sus propios dirigentes se desconocen** entre ellos.

Y es que tras la iniciativa presentada por la diputada del tricolor **Yolanda de la Torre**, que busca **alargar hasta el 2028 la presencia del Ejército en las calles** para labores de seguridad pública, el presidente Andrés Manuel López Obrador (**AMLO**) y Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**) no han dejado de “coquetear” con los integrantes del PRI, reviviendo así los antiguos rumores sobre la alianza **PRIMOR**.

¿Cómo surge y qué defiende Va por México?

La alianza, anunciada el 22 de diciembre de 2020 y registrada oficialmente ante el Instituto Nacional Electoral (INE) un día después, surgió luego de que en noviembre de ese año los dirigentes nacionales del PRI, **Alejandro Moreno** Cárdenas, del PAN, **Marko Cortés** Mendoza, y del PRD, **Jesús Zambrano** Grijalva, respaldaron la agenda que la organización *Sí por México* presentó.

La alianza, explicaron en su momento, buscaría que los tres partidos fueran un **contrapeso en la Cámara de Diputados y en el Senado de la República**, con el objetivo de impedir el paso de las reformas constitucionales regresivas, defender a los organismos autónomos e impulsar un presupuesto de egresos alternativo.

[¿Inmunidad por una reforma?: así fue como PRIMOR acabó con Va por México - Infobae](#)